

¡ABRIÓ SUS PUERTAS!

NUEVO

**CENTRO MÉDICO
MUNICIPAL**

Av. Guardia Civil
(Cdra. 7)





SAN ISIDRO:

SE PONE EN MARCHA EL CENTRO MÉDICO MUNICIPAL MÁS MODERNO DEL PAÍS

La Municipalidad de San Isidro inauguró el nuevo Centro Médico Municipal, el más moderno de Lima Metropolitana a nivel de gobiernos locales, que beneficiará a más de 70 mil vecinos en la prestación de servicios básicos de salud.

La obra contempló la construcción de un edificio de seis pisos en un área de terreno de cerca de 4 mil metros cuadrados, ubicado en la **cuadra 7 de la avenida Guardia Civil** en el sector de Corpac, así como el equipamiento y mobiliario.

Son diversas las especialidades médicas que están a disposición de los vecinos, como medicina general, geriatría, oftalmología, odontología, cardiología, ginecología, consejería, terapia física, entre otras, permitiendo de esta manera que se fortalezca el nivel primario de atención en salud a la comunidad.

Esta obra aprobada en presupuesto participativo, cubrirá la demanda de salud de los vecinos.

>> ANTECEDENTES:

Se inicia la construcción del Centro Médico Municipal durante la gestión anterior, en un terreno ya adquirido y con contrato firmado por más de 33 millones de soles.



Se llevan a cabo acciones para recomponer y subsanar las observaciones. Se gestionan los permisos y requisitos ante las entidades de salud para asegurar el cumplimiento de la normativa nacional y lograr la culminación de la obra.

**2022 -
GESTIÓN ANTERIOR**

2023 - 2024



La actual gestión recibe la obra con deficiencias en el expediente técnico y observaciones en su ejecución. Estas fallas obligan a realizar modificaciones y obras complementarias no previstas originalmente, generando una inversión adicional de aproximadamente 7 millones de soles.



LO QUE DEBES SABER:

Reserva una cita al:

(01) 513 9008

— Opción 3

Servicios:



MEDICINA GENERAL



GERIATRÍA



CARDIOLOGÍA



PSICOLOGÍA



NUTRICIÓN



ODONTOLOGÍA



OBSTETRICIA



OFTALMOLOGÍA



TERAPIA FÍSICA



LABORATORIO CLÍNICO

Además:



CARNÉ SANITARIO
Martes y jueves
De 8 a. m. a 12 m.



CERTIFICADO PRE NUPCIAL
Martes y jueves
De 8 a. m. a 5 p. m.

SAN ISIDRO REALIZÓ UNA SESIÓN SOLEMNE POR LOS 94 AÑOS DE SU FUNDACIÓN

Tuvo lugar en las modernas instalaciones del teatro N.O.S de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

Durante el evento se hizo un recuento de los 27 meses de la actual gestión, en los que se logró posicionar al distrito como uno de los más seguros de Lima, así como destacar importantes obras de infraestructura urbana, como la construcción de pistas y veredas nuevas, la renovación de parques, plazas, bulevares y pasajes.

También se dieron a conocer diferentes logros que el distrito obtuvo gracias al buen trabajo en

favor de sus vecinos.

El evento contó con la participación de la soprano Silvy Falcón y el tenor Juan Antonio de Dompablo, quienes interpretaron diferentes temas que deleitaron al público asistente.

Para el cierre se presentó el colorido espectáculo del elenco Linaje Peruano, quienes ofrecieron diferentes danzas.



COMITÉ CONSULTIVO

Como parte de la Sesión Solemne, se presentó ante el público al Consejo Consultivo, creado bajo la Resolución N.º 159. Los miembros estarán encargados de contribuir a la gestión, aportando propuestas para fortalecer las áreas de: educación, salud, bienestar, deportes, arquitectura y residencialidad del distrito.

Los miembros de este consejo son:

● **Enrique Gherzi Silva**, quien se encargará del área de Derecho y Legalidad. Él es político y abogado, miembro de la Mont Pelerin Society y de la Royal Economic Society. Ha sido diputado por Lima y miembro de la Comisión

Bicameral de Presupuesto.

● **Javier Paino Scarpati**, quien se encargará de salud y bienestar. Es un reconocido cirujano, especialista en cirugía mínimamente invasiva de columna, terapia celular, medicina regenerativa y enfermedades neurológicas y quemaduras.

● **Gonzalo Rodríguez Larraín**, quien se encargará de deportes y recreación. Es fundador de Perú Runners, que promueve el fondismo amateur. De 1973 a 1985 integró la selección nacional de squash, donde fue campeón sudamericano. Además, es promotor del deporte en San Isidro, Lima y a nivel nacional e internacional.



Enrique Gherzi Silva
Temática: Derecho y legalidad.



Javier Paino Scarpati
Temática: Salud y bienestar



Gonzalo Rodríguez Larraín
Temática: Deportes y recreación

RECONOCIMIENTOS

La Sesión Solemne también reconoció a ocho vecinos ilustres por su aporte al país y al distrito, siendo un ejemplo a seguir.

1. **Patricia Landa Manganaro de Meier**, por su aporte en la salud mental y su activa participación en iniciativas sociales.
2. **Luis Antonio Poggi Machuca**, en mérito a su distinguida labor como médico cirujano.
3. **Elizabeth Luisa Rosa Miró Quesada Martens viuda de Arévalo (Lucero)**, por su destacado trabajo de proyección social y cultural, y su compromiso con la comunidad.
4. **Gral. Manuel Jesús Gómez La Torre Aranibar**, por su contribución al país, salvaguardando la integridad nacional.
5. **Layla Maluk Salem de Bitar**, por su labor altruista y su ejemplo como empresaria exitosa.
6. **Diego Alfredo Acuña Modonese**, en mérito a su destacada labor en el periodismo.
7. **María Elena Aguilar del Águila**, por su trayectoria en la medicina y su contribución al bienestar del país.
8. **Víctor Armando Arana Remy**, por su destacada trayectoria en el campo del diseño de interiores, tanto en Lima como a nivel nacional e internacional.



MISA Y TE DEUM

POR LOS 94 AÑOS DE FUNDACIÓN DE SAN ISIDRO

La ceremonia litúrgica se llevó a cabo en la Parroquia Nuestra Señora del Pilar

Como cada aniversario, San Isidro realizó la Misa y Te Deum como un acto de agradecimiento por los 94 años del distrito.

El oficio religioso tuvo lugar en la parroquia Nuestra Señora del Pilar, una de las más antiguas y

la más emblemática.

A la ceremonia religiosa asistieron vecinos y autoridades municipales. Durante la Misa y Te Deum, se realizaron peticiones y se hicieron ofrendas a favor del distrito.



ENTREGAMOS EL PREMIO ESPECIAL:

“SAN ISIDRO COMUNIDAD INTERNACIONAL”, EN CARRERA HÍPICA, POR EL 94 ANIVERSARIO

En el marco del 94 aniversario del distrito, se realizó la carrera hípica Premio Especial "San Isidro Comunidad Internacional", en el Hipódromo de Monterrico.

El caballo ganador de esta importante carrera fue Princesa Maia, en una ajustada competencia de 1800 metros sobre césped.

Se hizo entrega de un trofeo al propietario del caballo ganador y otro a su jinete, de manos de nuestras autoridades.



SAN ISIDRO OBTIENE, POR PRIMERA VEZ, EL SELLO MUNICIPAL “Incluir para Crecer. Gestión Local para las Personas”



El premio nacional es entregado por el Ministerio de Desarrollo en Inclusión social (MIDIS)



Por primera vez en la historia de San Isidro, la municipalidad ganó el premio nacional “Sello Municipal: Incluir para Crecer, Gestión Local para las Personas”, que resalta el trabajo eficiente de la actual gestión.

Esta es la novena edición del premio nacional, a cargo del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social. San Isidro ha logrado obtenerlo gracias a un trabajo que promueve la prestación de servicios públicos de calidad para los ciudadanos.

El premio se entrega cada año a los gobiernos locales que más destacan en el desarrollo inclusivo y la mejora de la calidad de vida.

REALIZAMOS UN SEMINARIO INTERNACIONAL SOBRE SEGURIDAD CIUDADANA

Intercambiamos experiencias y propuestas en la actividad denominada “La Transformación de la Seguridad Ciudadana desde los Gobiernos Locales al 2050”.

Con la finalidad de aportar en el debate para la búsqueda de soluciones en la lucha contra la inseguridad ciudadana, la Municipalidad de San Isidro desarrolló un Seminario Internacional con exponentes nacionales e internacionales.

La conferencia “La transformación de la seguridad ciudadana desde los Gobiernos Locales al 2050” contó, en su primer día, con la presencia del comandante general de la Policía Nacional del Perú, Víctor Zanabria Angulo, quien expuso sobre el contexto actual de la seguridad en el país.

Durante el seminario, se ofrecieron charlas a cargo de especialistas nacionales y representantes de países como Chile, Colombia y Estados Unidos.

Entre los temas que se abordaron se encuentran los relacionados a gobernanza territorial, inteligencia artificial para la lucha contra la inseguridad ciudadana, factores de riesgo en la gestión local de la seguridad ciudadana, aprendizaje y evolución del plan cuadrante, y el rol de la policía en el extranjero.

La actividad se realizó en el auditorio del C. C. El Olivar de San Isidro.



ORDEN Y CONTROL



INTENSIFICAMOS OPERATIVOS CONTRA TAXIS COLECTIVOS Y VEHÍCULOS MAL ESTACIONADOS

Atendiendo las constantes denuncias de los vecinos de San Isidro, el área de Tránsito y Fiscalización de la comuna intensificó sus operativos de control en las principales arterias del distrito, con el objetivo de combatir la circulación ilegal de taxis colectivos.

Los operativos se llevaron a cabo en zonas estratégicas donde se había reportado una alta presencia de estos vehículos, los cuales prestan

servicio de transporte, poniendo en riesgo la seguridad de los usuarios y afectando el tránsito.

Durante las intervenciones, se logró inspeccionar más de mil vehículos que operaban bajo la modalidad de taxi colectivo. Como resultado, **572 unidades fueron sancionadas por diversas infracciones** y, en algunos casos, los vehículos fueron llevados al depósito de la Autoridad de Transporte Urbano (ATU) por no cumplir



con las disposiciones legales vigentes.

Como parte del fortalecimiento de estas acciones de fiscalización, la Municipalidad de San Isidro ahora cuenta con grúas propias, lo que permite una intervención más rápida y eficiente en el retiro de vehículos que infringen la normativa.

La Municipalidad de San Isidro reiteró su compromiso con el orden y la seguridad vial, y anunció que este tipo de operativos continuará, de manera permanente, como parte de una política de fiscalización más estricta frente a servicios de transporte informal.



Semana Santa

VECINOS RECORRIERON LAS 7 IGLESIAS DE FORMA GRATUITA CON BUSES DE SAN ISIDRO

Como parte de las acciones que se desarrollaron por Semana Santa, los vecinos de San Isidro y visitantes realizaron el tradicional recorrido de las 7 iglesias del distrito el jueves 17 de abril, con el servicio especial de buses eléctricos.

Fueron 6 buses eléctricos del servicio "Expreso San Isidro", que opera la Municipalidad, además de una

unidad mecánica, los que trasladaron a los vecinos por las parroquias: Santa Mónica, Santa María Reina, Nuestra Señora de Belén, Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, San Felipe Apóstol, Nuestra Señora del Pilar y la Congregación de Siervas de María de los Enfermos.

Los vecinos de San Isidro acudieron en forma masiva a los paraderos. Se priorizó a

adultos mayores y personas con alguna discapacidad. También asistieron niños acompañados por sus padres. Todos participando del recorrido de forma segura.

El tradicional recorrido de las 7 iglesias es un símil al Vía Crucis, una tradición católica que se practica desde los tiempos coloniales en Lima y en diversas ciudades del Perú.



RECUPERAMOS
LA ADMINISTRACIÓN
DE ESTE PREDIO



PISCINA
MUNICIPAL

30
DE MAYO



TRIBUTOS
EXPRESO

VENCIMIENTO
2° CUOTA

PREDIAL Y ARBITRIOS

Paga desde la comodidad de tu hogar y disfruta de grandes beneficios.

ALÓ RENTAS (01) 513-9001

955 551 544 / 955 546 000

SE INICIÓ LA COSECHA DE OLIVAS EN SAN ISIDRO

La actividad se realiza de forma manual y con personal capacitado en el bosque El Olivar.

Continuando con el legado histórico del distrito de San Isidro, se llevó a cabo la cosecha de olivas en el bosque El Olivar, el cual alberga la mayor concentración de olivos en nuestro distrito y que, a pesar del paso del tiempo, continúan brindando sus frutos.

La cosecha se realiza de forma manual, con paciencia y cuidado para evitar daños a los árboles,

empleando escaleras, mantas y jabas, con personal capacitado para esta actividad.

Cada árbol de olivo puede brindar más de 50 kilos de olivas.

Los frutos recolectados serán aprovechados para hacer aceitunas con agua y sal o fabricar aceite de oliva, por medio de un proceso de centrifugación sin adición de químicos.

Dato: tanto en el Olivar, como en todo el distrito, la Municipalidad de San Isidro, realiza un tratamiento especial con podadores permanentes que hacen un trabajo minucioso para el cuidado de los olivos y otras especies de árboles, a fin de mantener un desarrollo adecuado de estos y la seguridad de los transeúntes.



GESTIÓN AMBIENTAL

SAN ISIDRO CELEBRÓ EL DÍA DE LA TIERRA PLANTANDO 120 ÁRBOLES



En el marco de las acciones por el Día de la Tierra, la Municipalidad de San Isidro organizó una siembra de árboles dentro del colegio Alfonso Ugarte, con la participación de los alumnos. Esta acción ayuda a concientizar y fortalecer el compromiso ambiental de las nuevas generaciones.

En la actividad se plantaron 120 árboles dentro del colegio. Alumnos, profesores y

especialistas del área de gestión ambiental de la municipalidad, con entusiasmo y cuidado, lo lograron.

La Municipalidad de San Isidro mantiene una responsabilidad clara con el ambiente, por lo que constantemente se preocupa por darle mantenimiento a sus áreas verdes y fomenta su cuidado entre los vecinos. Por eso, el Día de la Tierra es una fecha importante para difundir

información sobre este tema.

La plantación de más árboles en el distrito tiene un gran impacto, pues aumenta la biodiversidad, proporcionando hábitat, alimento y protección a los animales.

También aporta beneficios como brindar oxígeno y regular la calidad del aire, absorbiendo gases contaminantes de la atmósfera.

SAN ISIDRO CONTRIBUYÓ CON LA HORA DEL PLANETA EN FERIA AMBIENTAL



Con participación de vecinos, la Municipalidad de San Isidro fue parte de la Hora del Planeta, un evento mundial que busca reafirmar el compromiso de los ciudadanos con la protección de la tierra.

La Municipalidad, además de fomentar el apagado de luces durante una hora, organizó una Feria Ambiental con

emprendedores que utilizan productos orgánicos y reciclados para la elaboración de los artículos que ponen a la venta.

También se desarrollaron talleres sobre el cuidado de orquídeas, entre otros, y juegos que promueven el cuidado del ambiente. Estas actividades tuvieron como escenario el parque Bicentenario.

VECINOS DE SAN ISIDRO VIVIERON UNANOCHES MÁGICA CON “EL LAGO DE LOS CISNES”

El espectáculo se realizó en el Parque Bicentenario

En el marco del 94 aniversario de San Isidro, los vecinos y visitantes disfrutaron de la puesta en escena del clásico ballet “El lago de los cisnes”, que se desarrolló en el Parque Bicentenario.

La majestuosa obra fue representada por parte del elenco del Ballet Municipal, dirigido por la reconocida primera bailarina Solange Villacorta; ellos entregaron su talento a través de la danza, llevando al público asistente a momentos emocionantes, en

cuno de los clásicos más activadores de los últimos tiempos.

Este evento tuvo gran acogida tanto en adultos como niños, quienes disfrutaron de esta mágica obra.



FESTIVAL DE COROS EN SAN ISIDRO: BRINDAMOS CONCIERTO POR EL 94 ANIVERSARIO DEL DISTRITO

Contamos con la participación de coros de colegios.

El denominado “Corofest San Isidro” se desarrolló en el auditorio del Centro Cultural El Olivar, como parte de las actividades por el 94 aniversario de fundación del distrito.

El concierto estuvo a cargo de las voces del Coro Municipal, así como de los colegios San Agustín, María Reina, Santa Úrsula y la Municipalidad de Jesús María. Los asistentes disfrutaron del talento de las voces, de forma gratuita.



ALONSO CUETO, ESCRITOR Y PERIODISTA, COMPARTIÓ CON VECINOS DE SAN ISIDRO

Una noche llena de ideas, emociones y aprendizaje vivieron varios vecinos de San Isidro, junto al famoso escritor Alonso Cueto Caballero, uno de los grandes referentes de la literatura hispanoamericana.

Él compartió con los vecinos su relato sobre su obra “Francisca, princesa del Perú” y exploraron juntos temas de historia, identidad y literatura.

Cueto, autor de novelas como “La hora azul”, “La pasajera”, “El susurro de la mujer ballena”, entre otras obras, acudió a la sala de lectura de la Biblioteca Municipal del Centro Cultural El Olivar, para acercar a asistentes de todas las generaciones a la literatura.

